
 

2 月検定も終わり早くも年度末。新学年に向けて計算力もさらに伸ばし

ていきましょう。  3 月 8 日はそろばん表彰式があります。対象は、

令和 6 年度検定試験で総合段位取得者、1.2 級合格者となります。 

検定結果について：合格するのが一番大切ですが、検定後練習への取り

組み方が重要です。うまくいくことばかりではありません。今回も珠算

1 級合格者の声を載せました。継続すること、あきらめないこと、心構え令和の時代も変わらないことです。      

去る 2 月 23 日祖父江中学校体育館で祖父江町内の小学校統廃合の話を聞いてきました。参加者は 100 名強で

しょうか。30～40 代の方が少ないのが気になりました。今後 5 年の小学校入学者の資料を見る限り 6 校⇒1.2

校にするのは自然の流れなのでしょう。5～10 年以内のことになるとの予定報告でした。興味のある方は稲沢市

のホームページを見てください。基本計画(50 頁・167 頁)がｱｯﾌﾟされています。(´;ω;｀) 

同日夕方 PM 名古屋ﾃﾚﾋﾞﾁｮｺﾚｰﾄﾌﾟﾗﾈｯﾄで名古屋練習会でお世話になってる K 先生が出演されてました！！ 

後藤速算研究会は、そろばんを習いたい生徒さんを募集しております。役立つ計算力を身につける指導

をしております。お友達、お知り合いにすすめてください( ｀・∀・´)ﾉﾖﾛｼｸお願いします。 

6月22日 ✏日商検定試験まであと118日（2/25 日現在） 

 

  

 

 

 

 

 

５１０（ごとう）通信   ～令和 7 年 3 月号～ 

 

月号～ 

KS さん…いつもひたむきに練習していますね。暗算合格おめでとう。そろばんも一生懸命練習しているよ。 

AM さん…初めての外部検定きっと緊張したことでしょう。そろばん暗算ともに練習をがんばろうね。 

NH さん…そろばんうまくなりました。わり算の難しい山を乗り越えましょう。もっと楽しくなるよ～～ 

TY さん･･･そろばん合格おめでとうございます。見取り暗算を正確に。計算スピードをあげようね。 

IS さん…6 級そろばんわり算理解できました。かけ算も挑戦しよう。1 人電車で名古屋まで行けるから（驚） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


